
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

REQUERIMENTON2/2023

Senhor Presidente,

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumpridas
as formalidades regimentais, ao Exmo. Sr. prefeito Gustavo
Adolfo e ao secretário de obras sr. Wilson Lourenço e ao
Diretor de Esporte Sr. Arthur Godoy, que fui procurada
pela comunidade da colônia para que eu fizesse esse
pedido para que seja reativado o campo da colônia
colocando redes ou então que façam um novo campo
tendo em vista que aquela juventude da colônia que é o
coração de Bonito não tem um campo de futebol para
jogar.

Sala das Sessõesda Câmara Municipal do Bonito 27
de novembro de 2023.

Justificativa Oral
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aria Das Graça Barbosa Da Silva

- Vereadora-
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